
2015-2016年度  国際ロータリーのテーマ
「ロータリーを楽しもう」2015-2016年度

岡山西ロータリークラブスローガン

〒700-0827　岡山市北区平和町1-10
　　　　　  高塚ビル２Ｆ

月報 2015
Vol.612

森　本　浩　平
幹　事

　今年度幹事を務めさせて頂いております森本です。
　早いもので、今年度も５ヵ月が経過いたしました。まだまだ
幹事としても足りないところばかりではございますが、この先、
下半期に向かって少しでも改善を図り、高井（研）会長を支え
ながら、スムーズなクラブ運営に邁進していきたい、その様
に考えている今日この頃でございます。
　そんな中、これまでを月毎に箇条書きにて少し振り返って
みました。
７月････これから新年度が始まる。凄く緊張する。大丈夫か

自分？
８月････少しは慣れてきたかも。仲よし夏祭りも無事終了。
９月････クラブアッセンブリー開催。小林ガバナー補佐には

多岐に渡り、ご指摘ご指導を受けました。
10月････地区大会参加。そして佐藤ガバナー公式訪問例会

開催。会員増強について発破を掛けられました。
11月････指名委員会終了。次年度次々年度への流れも出来た。
12月････年次総会開催。クリスマス家族会も無事終了。（のは

ず）
　県南18幹事会に出席すると、指名委員会が終われば今
年度の業務も７～８割方終わったと発言する他クラブの幹事
さんの声も聞きますが私的にはまだまだとてもそんな気分に
なれない状況です。
　55周年記念行事開催を始め、下半期に開催する予定の行
事も多々残っております。それこそ「大丈夫か自分？」の
状態ではございますが今年度理事・役員の皆様を始め、会
員皆様のお力を借りながら着実に進めて行きたい所存にあ
ります。
　会員皆様、私がボンヤリしているようでしたら遠慮なく、
ご意見並びにご指導下さい。それをエネルギーに下半期も
頑張ります！

上半期を振り返り

松　宮　　　郷

　去る11月18日にANAクラウンプラザホテル岡山
に於いて、28名の方々の参加のもと盛大に開催致
しました。会は村山さんのご挨拶＆乾杯のご発声
で幕を開けました。
　今回のワインは、参加者の皆さんに福が来るこ
とを祈り、ラベルが「まねきねこ」のフランス・
アルザスのスパークリングワインでの乾杯に始まり、
ソムリエお勧めのフランス・ブルゴーニュの新酒な
ど厳選された6種のワインに加え、玉井さんのご厚
意によりスリーボンドさんで輸入している3種類のイ

タリアワインの差し入れも頂戴し、皆さん、大いに飲み比べ
を堪能していました。
　会の中盤では、ロシア出身で岡山在住のダンスインストラ
クターのナタリヤさんによるベリーダンスと合わせてダンス
体験講習もあり、大いに盛り上がりました。最後は、皆さ
んで輪になって、「手に手つないで」の大合唱で楽しいひと
時を締めくくりました。
　ご多忙にもかかわらず、皆さん、ご出席頂きありがとうご
ざいました。

ワイン＆ベリーダンスを楽しむ夕べ開催報告



○11月２日
高井会長、森本幹事、桑原副会長、池上副幹事、川端　英男君　吉備の国
おかやま大会実行委員長和氣伸𠮷様を歓迎いたします。
坂元　徹君　本日卓話の和氣君を歓迎します。
大森　茂君　YEG全国大会実行委員長和氣さんを歓迎します。元岡山YEG
の監事でした。
高井会長、森本幹事　岡山RC中島義雄様を歓迎いたします。
重田　雅彦君　ナカシマプロペラの中島さんの御来会を歓迎します。
永瀬　忠亮君　中島さん　第６回ものづくり日本大賞で最高賞の内閣総理大臣
賞の受賞おめでとうございます。
○11月９日
德田　八十吉氏（小松RC）　石川県小松ロータリーから参りました。明日３時ま
で髙島屋７階美術画廊にて九谷焼個展を開催させて頂いております。是非ご高
覧賜りますようお願い申し上げます。
福嶋　裕美子君　同窓生の德田様、仲よしの杉浦様のメイキャップを歓迎致し
ます。德田様の個展、明日まで髙島屋で開催しています。私は先週すてきな徳利と、
ぐいのみを購入しました。雄町米のお酒を、この徳利で飲むのを楽しみにしてい
ます。
高井会長、森本幹事、重田　雅彦君、石井　建次君、田中　良司君、藤原
　恵子君　德田八十吉先生を歓迎いたします。
西本　誠實氏（神戸RC）　御無沙汰致しております。
高井会長、森本幹事、桑原副会長、池上副幹事、野田　英樹君、加計　役君、
山下　日出夫君、末吉　誠一君、石井　建次君、岩居　博君　神戸RC 神
戸学院大学理事長 西本誠實様を歓迎いたします。お帰りなさいませ。
藤原　恵子君　備前ロータリークラブ杉浦さんを歓迎致します。杉浦さんの奥様
はNHKのアナウンサー杉浦圭子さんで、今朝の連続テレビ小説「あさが来た」
でナレーターをなさっています。

高井会長、森本幹事　備前RC 杉浦俊太郎様を歓迎いたします。
末吉　誠一君　11月３日 第３回高井杯ゴルフコンペで優勝しました。最高の天
気とパートナー（玉井さん、徳田さん、橋本さん）に恵まれ、楽しくラウンドできました。
松田　正己君　昨日の「第１回岡山市民マラソン」皆様のおかげで大成功でした。
岡山を活性化する新たな一大イベントが誕生したと思っています。
○11月16日
菊池　捷男君　次女が、一昨日、国際ホテルで結婚式を挙げました。新郎は、
当クラブの渡邉良人さんです。若干の年齢差はありますが、それを埋めるだけの
信頼と尊敬によって結ばれたもののようです。結婚式は、私が経験したどんな結
婚式よりも、すばらしいものでした。思わず、鬼の目にも涙、といいますか、涙が、
一筋だけ、私の頰を伝わって流れたものです。金政先生、高井会長、唐井さん、
加計役さんには、御出席賜り、祝福していただき、有り難うございます。
高井会長、森本幹事　菊池さんのお嬢さんと、当クラブ会員の渡邉良人さんが
先週の土曜日に御結婚されました。お二人の前途を祝福したいと思います。
金政　泰弘君　11月14日の盛大な華燭の典、渡邉君、菊池君のお嬢様おめで
とうございました。
○11月30日
手をつなぐ育成会仲よし 林理事長　いつもお世話になります。12月５日の仲よし
祭を何卒よろしくお願い致します。
福嶋　裕美子君　11月19日に小松ロータリークラブに、メイキャップしました。先
日メイキャップにいらっしゃいました私の同窓生の、德田八十吉さんのお誘いで伺
いました。皆様、とてもホスピタリティがあり楽しい例会でした。
大森　茂君　先週土曜日（28日）山陽新聞社の後援をもらい農薬工業会主催
の「お母さん、知って安心、家族も安心 やさしい『農薬ゼミ』」が200名あまり
の参加者が来られ開催されました。安全から安心につながったものと思います。
佐藤　睦子君　ITC30期記念例会を11月26日に迎えました。山陽新聞とRSKの
皆様にお世話になりました。

●例会（４日（月）を変更）
●第７回理事役員会

８日（金） ●休会（成人の日）
●優良従業員表彰

１月の行事予定〈職業奉仕月間〉

　この度、岡山西ロータリークラブの会員
となりました平井義一（ひらい　よしかず）
です。クラブの皆様には入会を認めていた
だき有難う御座いました。
　私は岡山市に生まれて、そのまま岡山市
で育ち、岡山大学医学部を卒業しました。
医学部を卒業したというより、岡山大学医

学部サッカー部を卒業したとの感覚です。サッカー部の先
輩には、今回入会紹介者となっていただいた金政泰弘先生、
高井研一先生がおられます。私は生来かなりいい加減な性
格ですので、卒業後は当時サッカー部・部長であった金政
先生のお誘いのまま、細菌学教室に入りました。以来、岡
山で細菌・院内感染の研究を行いながら過ごしておりまし
た。47 歳まで、米国オハイオ州に留学した時を除いて、岡
山で暮らしました。
　そして、なぜか諸先輩の推挙があり、1997 年に自治医
科大学細菌学教室の教授となりました。箱根の関を越えて、
栃木県に赴任しました。当時は、まだ感染症関連の学問・
診療科が確立されていなかった時代です。感染と名が付け
ば、私の仕事になっていきました。感染はどの診療科でも
発生します。様 な々部署で教授・若手の医師・看護師など
と対応することで、時・場所に応じた対応力が上がったと思っ
ています。言い方を変えれば、言い逃れが上手になったと
いうことですが。結局、臨床感染症センター長および院内
感染対策委員会・委員長を長らく務めました。院内感染対

策は事件がなくて当たり前です。何か事例が集まると“ お
おごと ”です。私は何度も院内感染対策委員長として記者
会見を行いましたが、すべて謝罪会見です。割の良い仕事
ではありません。記者の方々の少しく“ 理不尽 ”な質問に
難渋しながら、我慢強さは出来てきました。言い逃れが上
手になったということです。「物は言い方、目は見方」と思っ
ています。
　18 年を栃木で過ごしました。忙しい日々でしたが、仲間
には恵まれて楽しく過ごしました。定年となり、今回も金政
先生のお誘いのまま、加計学園玉野総合医療専門学校の
校長として岡山に舞い戻ってきました。金政先生には頭が
上がりません。仕事場は玉野の宇野港の近くです。海なし
県の栃木から帰ってきて、瀬戸内海を見るとほっとします。
自治医大で、看護学部科目責任者も教務委員会委員長もし
ましたので、医療関連の学生教育はなんとかなると思いな
がら勤めております。
　岡山西ロータリークラブには医師の方が多くおられます。
私の専門は感染症全般です。一つ一つに詳しくはありませ
んが、何か疑問があればお尋ねください。ただ、私が知っ
ているのは狭い領域のみです。今後は、様々な領域の方々
と話をさせていただき、自らの幅を広げるとともに、ロータ
リアンとして恥ずかしくない行動をしていきたいと考えており
ます。会のある月曜日に学校業務が入ることも多く、出席
がままなりません。できるだけ、出席致します。皆様のご
指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

新入会員紹介 平　井　義　一

１１日（月）
25日（月）
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